



An die Ortsvorsteherin
Frau Irene Utter
An der Au 30
61118 Bad Vilbel

Fraktion im Ortsbeirat Massenheim
Dr. Marianne Reichel

Telefon: 06101 49427
E-Mail: marianne.reichel@gruene-badvilbel.de

8. März 2022

Sehr geehrte Frau Utter,

die Fraktion Bündnis90/Die Grünen im Ortsbeirat Massenheim bittet Sie, den nachstehenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Ortbeiratssitzung aufzunehmen.

Antrag:

Der Ortsbeirat möge beschließen, der Magistrat wird gebeten, an der Kreuzung der L3008/Am Stock eine eindeutige Spurführung und ein geeignetes Ampelsystem für Radfahrer einzurichten, sowie Radwege hilfsweise Radfahrstreifen in der Straße Am Stock zwischen dieser Kreuzung und dem Apfelkreisel.

Begründung:

Die Kreuzung L3008/Am Stock sowie die Straße Am Stock sind viel genutzte Verbindungen zwischen Nieder-Erlenbach bzw. Dortelweil nach Massenheim bzw. zur Kernstadt. Die Sicherheit der Radfahrer sollte hier verbessert werden.

Situation ortseinwärts

Die Radwege aus Dortelweil und Nieder-Erlenbach nach Massenheim enden am Platz mit dem Laopus-Verkaufsstand.

Ein Radfahrer in Richtung Apfelkreisel muss sich Stück für Stück über 2 Fußgängerampeln arbeiten. Da dies vielen Radfahrern zu umständlich und langwierig ist, wechseln sie auf die Straße und überqueren mit dem motorisierten Verkehr quer über die Kreuzung, Damit sind speziell Kinder und Jugendliche einer erheblichen Gefährdung ausgesetzt.

Darüber hinaus muss der Radfahrer dann auf die Straße wechseln, da dort der Bürgersteig nicht für Radfahrer freigegeben ist.

Daher beantragen wir eine eindeutige, idealerweise eigene Spurführung und ein eigenes Ampelsystem für Radfahrer zur sicheren und zügigen Überquerung der Ampelanlage. Da eine Landesstraße betroffen ist, bitten wir den Magistrat, die Maßnahme mit Hessen Mobil abzustimmen.

Situation ortsauwärts

Für Radfahrer, die an der Ampel Richtung Niedererlenbach oder Dortelweil weiterfahren möchten, sollten vorgezogene Haltefelder markiert werden, um Radfahrern die sichere Querung der Kreuzung vor dem Autoverkehr zu ermöglichen.

Radwege bzw Radfahrstreifen

Ferner sollten in der Straße Am Stock in beide Richtungen Radwege markierte werden oder - falls die Straße dazu zu schmal ist – zumindest Radfahrstreifen.

Vielen Dank!

Marianne Reichel und Peter Paul